

EL BOLETÍN INCLUSIVO



LA INFORMACIÓN DE AFANAS SANLÚCAR, CHIPIONA, ROTA Y TREBUJENA

AFANAS CELEBRA UN AÑO MÁS LA GRAN GALA DE LA DISCAPACIDAD

SE REPARTIERON 4 GALARDONES Y CONTÓ CON LA ACTUACIÓN DEL CORO ALMA LIBRE Y MARIA PERALTA CON EL SOBRI

El sábado, día 3, celebrábamos, como colofón a las actividades por el Día Internacional de las Personas con Discapacidad, una gran gala donde nuestra comunidad era protagonista. Conducida por Juan del Ojo, contó con el toque musical de Alma Libre, María Peralta y el Sobri.

En esta jornada se entregaron las insignias de oro de la Entidad. Este año, a nuestras `Mujeres Dispuestas a Todo´ que venimos homenajeando desde marzo: María Rosa Parada, Melodía González, Begoña Tabuena, María del Carmen Sosa, Asunción Marín, Mónica Ibáñez, Gloria de

los Frutos, Rosario Pérez y Yolanda Sánchez. Por otro lado, también reconocieron al programa ERACIS, que ha conseguido acercar a las personas con discapacidad a las empresas de la provincia, consiguiendo crear experiencias profesionales para estas personas y eliminar estigmas y prejuicios, así como a GALP, por crear un programa de promoción del patrimonio pesquero para personas con discapacidad y al primer presidente de Afanas SCRT, a título póstumo, Manuel Calderón Contioso.



ANTONIO FERNÁNDEZ, REELEGIDO PRESIDENTE DE AFANAS



La asamblea ordinaria de Afanas ha respaldado por unanimidad la elección de Antonio Fernández como presidente de la entidad. Ha sido una de las más numerosas con la asistencia de más de 200 socios.

También ha ratificado al conjunto directivo, compuesto por Rocío Rodríguez, Vicepresidenta, Pepi Vargas, Secretaria, Caridad Cordero, Tesorera. Además componen la junta directiva los vocales, José Vicente Barbosa, Rosa Parada, Pedro García, Mercedes Bornes y María del Mar Monge.

Durante el encuentro, el presidente ha aprovechado la ocasión para hacer balance de los últimos cuatro años donde, asegura, la entidad ha crecido exponencialmente gracias a la apertura en Bonanza del CEI Magallanes y el CNR Elcano, habiéndose posicionado como re-

-ferentes en Andalucía, ofreciendo un servicio integral a alumnos y alumnas que entran en la familia de Afanas desde los 0 años. Además, subrayó el importante servicio que presta a la comunidad de Bonanza y a Sanlúcar en general “participan en el centro mensualmente más de 600 personas y tenemos, incluso, lista de espera”, aseguró haciendo un positivo balance de este proyecto, que, en palabras de Fernández ha sido “el gran proyecto de estos cuatro años”.

Asimismo, adelantó en qué trabaja ya la nueva junta directiva para la próxima andadura “tenemos que seguir aportando nuestro granito de arena y tenemos que seguir creciendo por los que estamos aquí, nuestra labor social va mucho más allá de nuestros usuarios, nuestras familias son muy importantes y hay que cuidarlas”.

MÚLTIPLES ACTIVIDADES PARA CELEBRAR LA SEMANA DE LA DISCAPACIDAD



Finalizan las actividades organizadas por la entidad para la visibilización y la concienciación en la Semana de la Discapacidad.

El Día Internacional de las Personas con Discapacidad se conmemora el 3 de diciembre para promover los derechos y el bienestar de las personas con discapacidades en todos los ámbitos de la sociedad y el desarrollo, así como concienciar sobre su situación en todos los aspectos de la vida política, social, económica y cultural.

Como es tradición, el artista sanluqueño Paco Pérez Valencia inició las mismas con una actividad didáctica y muy original bajo el título 'Rojo es abrir los ojos a una gran sorpresa' en la Calzada de la Duquesa con la participación de alumnos y alumnas de varios centros escolares de Sanlúcar. En total, fueron medio millar los que se sumaron a esta preciosa iniciativa que llenó de lana la Calzada.

En otro orden de cosas, el Auditorio Manolo Sanlúcar acogió el pasado día 2 de diciembre un concierto histórico integrado por más de 20 músicos y cantantes invidentes. 'Alma Libre en concierto por la discapacidad'. Una jornada que tuvo que colgar el cartel de "no quedan invitaciones" donde cientos de sanluqueños quisieron apoyar al colectivo de Plena Inclusión.



SANLÚCAR VOLVIÓ A CANTAR POR NAVIDAD



Sanlúcar demostró una vez más su solidaridad en `Así Canta Sanlúcar en Navidad´ una jornada de más de 10 horas de música en directo cuyo objetivo es recaudar fondos para la Campaña Ningún Niño Sin Juguete y Afanas.

Fue una increíble jornada en la que, además de música, hubo animación y muchas ganas de pasarlo bien por una buena causa. En total, se calcula que fueron más de mil personas las que fueron a esta actividad a lo largo de todo el día, terminando la misma a las 23:00h.

El alcalde de Sanlúcar, Víctor Mora acudió al evento que calificó como un éxito. Para Mora, “una enorme alegría recordar el Así Canta, teníamos muchas ganas de reencontrarnos”. Además, quiso agradecer a los sanluqueños su implicación “por conseguir cada año el éxito de la campaña gracias a la solidaridad de Sanlúcar”.

Actuaron Abraham Ruiz, Amigos De Gines, Braynes, Cintia Merino, Coro del Conservatorio «Joaquín Turina», Coro Infantil de La Hdad. Del Rocío de Sanlúcar, El Sanlu, Fran Ocaña, Irene Martínez, Isaac Cruz, Jairo Cuevas, Joaquín Sáez, José María Ruiz (Ganador de La Voz Kids), Las Carlotas, Lola Reina, Lubrican, Malandar, Manolo López, Manuel Berraquero, Manuel Cribaño, Manuel Domínguez «Manolete», Manuel Gómez «El Bomba», Manuel Orta, María Carrasco, María De La Colina, Marisol Bizcocho, Paulo Domínguez, Salmarina, Soles, Sombra y Luz.

También pusieron un toque de humor Manolo Sarria y Justo Gómez. La presentación del acto corrió a cargo del dúo sanluqueño `Las Valencia´ y de Juan del Ojo. Además, de contar con la colaboración de Noemí y el Coro de Afanas SCRT y la de Academia Elo Elo. También se contó con la visita de Api, nuestra mascota.

TALLERES IMERSO, "CUIDANDO AL CUIDADOR" Y RISOTERAPIA DEL SERVICIO DE APOYO A LAS FAMILIAS



CONNVIVENCIA DE HALLOWEEN AL MÁS PURO ESTILO MEJICANO EN NUESTROS CENTROS



USUARIOS Y USUARIAS SENSIBILIZAN A LAS EMPRESAS

Bajo el programa "Yo quiero, yo puedo. ¡Yo soy CAPAZ de trabajar!" muestran las posibilidades de contratación y ofrecen una mirada distinta hacia las personas con discapacidad intelectual. Se trata de una acción enmarcada en el programa ERACIS



PUEDES VER EL
VÍDEO
AQUÍ



**Yo quiero,
yo puedo.
¡Yo soy CAPAZ
de trabajar!**



No te quedes sin tu Flor de Pascua!

10:30 A 13:30 H DE LUNES, MARTES, JUEVES Y VIERNES EN CALLE SAN JORGE
MIÉRCOLES EN EL MERCADILLO DE 'LOS GITANOS'

DONATIVO
4 €

AFANAS
SANLÚCAR | CHIPIONA
ROTA | TREBUJENA

**Plena
inclusión**
Andalucía

LOS PRODUCTOS DE INCLUYE, UN AÑO MÁS, EN EXPOBODAS



CONOCEMOS EL FUNCIONAMIENTO DE LA NUEVA NAVE DE DISTRIBUCIONES CUEVAS EN LA CARRETERA DE CHIPIONA



Calendario 2023

HOMENAJE A NUESTRAS MADRES DISPUESTAS A TODO

ROSARIO PÉREZ Y GLORIA DE FRUTOS



Rosario es natural de Sanlúcar de Barrameda, pasó los primeros años de su vida con sus padres y hermanos en la Calle Mesón de Duque, hasta que se mudaron a el Palmar, barriada que la vio crecer desde los siete años.

Rosario se casa a los 20 años y tiene tres hijos, la mayor Vanesa con una Discapacidad Intelectual. "Charo", como familiarmente la conocemos, inicia su andadura en Afanas al cumplir su hija los seis años, momento en el que comienza en el CEE Virgen del Pilar, actualmente es usuaria de nuestra Unidad de Día "Los Abuelos Manuel y Luis".

La vida de Charo ha estado y sigue estando dedicada a su hija plenamente; fueron muchos años en los que sus días transcurrían en los pasillos de los hospitales, y contando solo con el apoyo de su madre y sus hermanos. La vida de Charo no ha sido fácil,

tenía que enfrentar día a día sola con sus tres hijos, ya que nunca tuvo el apoyo de su marido.

Hoy en día es una mujer empoderada, que tras muchas determinaciones ha logrado empoderarse como mujer. Cada día sale a trabajar por la mañana en la limpieza, cuando vuelve se dedica en cuerpo y alma a su hija. Charo cuenta ahora mismo con la ayuda también de sus dos hijos y enfrenta la vida con la mayor de sus sonrisas, a pesar de los muchos sinsabores que ha sufrido.

Destacamos de Charo su fortaleza como madre pero ante todo su valentía como mujer. ¡Charo gracias por tu entrega y por formar parte de AFANAS SCRT!



Gloria nació en el seno de una familia de dos hermanas, natural de Sanlúcar de Barrameda, nació y creció en "Villa Lolita", actualmente vive en el mismo entorno, rodeada de todos sus familiares.

La vida de Gloria no ha sido nada fácil, tuvo 4 hijos con su marido, el más pequeño, David, con Síndrome de Down, usuario de nuestra entidad desde el año 1992. Su llegada supuso un duro golpe para Gloria, ella no era capaz de asimilar la discapacidad de su hijo.

Cuando David tiene 9 años, la familia sufre un grave accidente de tráfico en el que fallece el ma-

rido de Gloria, ella queda muy grave y tiene que ser intervenida en varias ocasiones. Para Gloria, el apoyo de sus hijos y su familia fue fundamental para poder salir adelante.

Gloria actualmente es una mujer con fortaleza, que continúa su lucha diaria con la mayor de las sonrisas, es algo que siempre vamos a destacar de ella.

¡Gracias por tu dedicación Gloria, para Afanas eres un ejemplo de superación!



VISITAMOS EL ESTADIO NUEVO MIRANDILLA EN CÁDIZ Y PASAMOS UNA GRAN JORNADA DE FÚTBOL Y CONVIVENCIA

NUEVA
COLECCIÓN

CALLE ANCHA 92
WWW.INCLUYEMODA.COM



ENTREVISTA

Jesús Villegas

Pte. Orden de los Reyes Magos

Jesús Villegas es el presidente de la Orden de los Reyes Magos desde la temporada 2019/20 de la entidad. Pero no solo eso. Se trata de un trabajador incansable que ha vivido muchas etapas con Afanas; desde la vinculación propia de un concejal del Ayuntamiento durante algunos años, pasando por la colaboración ciudadana como presidente de la Orden. Pero, también, ha experimentado una de las colaboraciones más bonitas con nuestra entidad; trasladar la magia de la Navidad a través de la encarnación del Rey Melchor, llegando hasta nuestros centros con un saco cargado de ilusión.

Esa última es la etapa que más bonita recuerda “ver esa ilusión casi infantil que nunca desaparece, ese brillo en la mirada, los abrazos, los besos...es mágico”, asegura con anhelo en su expresión, ya que, claramente defiende que “ha sido una de las mejores experiencias de mi vida y no se paga con nada”. Y es que, para Jesús el contacto con nuestros usuarios y usuarias



es una preciosa experiencia en la que siempre ha estado presente en las tres ciudades etapas. Y no se lo quiere perder jamás.

“Afanas hace una increíble labor por la inclusión de las personas con discapacidad, y eso me parece una de las cosas más importantes de esta sociedad”, explica Villegas, quien, asegura, para la Orden es una gran experiencia trabajar de nuestra mano y siempre nos quiere tener en cuenta. En estas semanas, inmersos en una gran campaña, nos han tenido en cuenta para distintas actividades, entre ellas, Así Canta Sanlúcar en Navidad, una jornada destinada íntegramente para la campaña pero que este año se ha volcado con nosotros. Dentro de la misma, nuestro coro ha estado presente dando un toque muy navideño a una gran jornada de música en directo en la que participan más de 40 artistas.

“VER ESA ILUSIÓN CASI INFANTIL QUE NUNCA DESAPARECE, ESE BRILLO EN LA MIRADA, LOS ABRAZOS, LOS BESOS... ES MÁGICO”

Respecto a la colaboración con la Orden, también es mutua, y es que, desde Afanas, usuarios y usuarias del centro ocupacional trabajan intensamente cada Navidad para que en la cabalgata de la ilusión no falte un detalle, y poco a poco embolsan todos los caramelos que allí se distribuyen. Villegas asegura que es un ejercicio motriz importante, donde se trabajan los números y los colores, pero, además, "es una colaboración preciosa, haciendo partícipe a la familia de Afanas en un gran trabajo". Posteriormente, son los Reyes Magos quienes ofrecen una contraprestación por el trabajo realizado y quienes el 5 de enero acuden con los regalos que estos piden en sus cartas.

“De verdad que no tiene precio. Esas caras de niño ilusionado, sin ser niños, sino personas adultas con una alegría que se te contagia. Se les ilumina la cara y te dan unos apretones de mano, un afecto y unos besos que te hacen olvidar todo el exterior”.

Pero es que, además, el compromiso de Jesús siempre ha sido inculcar valores como el respeto, el compañerismo y la inclusión, y lo ha demostrado en su etapa de docente, ya que ha pasado la mayor parte de su vida dedicada a su vocación; ser profesor.

En este contexto, el presidente de la Orden nos cuenta el trabajo que ha hecho inculcando respeto e igualdad entre el alumnado "no ha sido fácil, pero al final los niños y niñas respetan a los compañeros como iguales que son. En mis clases tenía muy claros que no podía existir desigualdad de ningún tipo".

Si piensa en la sociedad, se muestra muy orgulloso por los avances de los últimos años "obviamente queda camino por andar, pero lo que hemos avanzado hasta hoy, sin duda, es un orgullo como sociedad. Esto va en auge, por supuesto, y nosotros tenemos que potenciar la inclusión que, como digo, es lo más importante de nuestra sociedad".

Como sanluqueño se siente más que orgulloso de la trayectoria de Afanas, habiendo visto su crecimiento en las distintas facetas de su vida. Además, si de algo se muestra orgulloso, es de la participación de Antonio Fernández en el comité nacional "para Sanlúcar es muy importante como referencia que somos".





MANTENGAMOS EL CONTACTO

Puedes estar al día de todos nuestros proyectos y conocer nuestras noticias a través de varios canales de comunicación

 **856 62 01 13**

**Accede a
nuestra web**



**(Escanea este código con
la cámara de tu móvil)**

**Síguenos en
redes sociales**



**Afanas Sanlúcar, Chipiona, Rota
y Trebujena**



@afanasscrt



Afanasscrt

LOS PROTAGONISTAS DEL MES

EL PROGRAMA 'LOS REPORTEROS' SE DESPLAZA HASTA EL CENTRO OCUPACIONAL



Se trata de un programa de Canal Sur TV emitido el 29 de octubre que reflexiona sobre las dificultades que tienen para acceder al empleo las personas con discapacidad intelectual.

Dos colectivos diferentes pero con una demanda común: la de tener más oportunidades. Puedes ver el resumen escaneando el QR de la imagen.

